## 青龍楽校(水辺の楽校)ニュース

No.181(2015. 6) 発行: 青龍楽校利活用委員会

## さつまいも定植大会と息怒川の水質調査 はないまたされの前を植えたよう。 秋のさつまいも振りが楽しみだね!

6月14日(日)7人の団員と花万ジュニアスタッフの皆さんと一緒に、花と一万人の会主催のさつまいも定植大会に参加しました。ポピーが刈り取られた場所に食味がよく甘味が強い「ベニアズマ」と、紫芋の王様と呼ばれている「パープルスイートロード」の2種類の苗を植えました。10月に行われるさつまいも掘りが楽しみと団員たちは話していました。たくさんのさつまいもが出来るといいね!その後は鬼怒川の水質調査を行い、大形橋周辺と鬼怒川上流の2ヶ所の水を検査しました。器具は、簡単に水質を検査することが出来るパックテストと、水の透明度を図ることが出来る透視度計を使って行いました。普段使わない器具に団員たちは興味深々でした。検査の結果、鬼怒川の水は透明度が高くきれいだということが分かりました。団員たちも鬼怒川の水がきれいでよかったと話していました(^^)これからもきれいな鬼怒川をみんなで協力して守ろうね!







パックテストとは? 中に試薬が入ったポリチューブで水を吸い込むと水の色が変化し、指定された時間で標準色と比べると濃度を読み取ることが出来ます。







透視度を測るよりで、水を入れ、底の×印が見える高さを図ることで、水の透明度を知ることが出来ます。

上から覗いて見てみよう。
底の×印は見えたかな?

## 青龍楽校少年団 随時募集中!

平成27年度の入団生を引き続き 募集しています。

青龍楽校で一緒に自然体験や自然 学習を楽しんでみませんか♪はじ めての人も、つづけて入団したい 人も、申し込みをお待ちしてます。

次回の行事予定は「源流探検」です。鬼怒川上流にある3つのダムを見学します! ぜひ参加してくださいね(\*^^\*)